

ESUFA Recibió la Condecoración Policarpa Salavarrieta AT. Luis Fernando Martínez



En el marco de la Ceremonia de Entrega de Armas y Juramento de Bandera de los Cursos 04 extraordinario y 18 administrativo de Suboficiales, fue entregada esta máxima distinción en la orden de Gran Cruz a la Escuela de Suboficiales FAC.

“Fiel a la filosofía de exaltar por meritos a instituciones que han aportado a la construcción de un mejor Departamento y teniendo en cuenta que ESUFA, con 76 años de historia de los cuales 38 de ellos han transcurrido en el Municipio de Madrid, graduando 79 promociones de Suboficiales regulares y 17 administrativos, que han llegado a la gloria de Colombia y Latinoamérica”. Es lo que en uno de sus apartes menciona la proposición numero 02 por la cual la Asamblea Departamental otorgó esta condecoración reconociendo el liderazgo en al ámbito aeroespacial y el compromiso con la sociedad Colombiana según lo dispuesto por los honorables diputados Juan Carlos Coy Carrazco, Gloria Betty Zorro Africano, Luis Aroldo Ulloa, Juan Manuel Cotrino y Oscar Carbonel, quienes presentaron dicho documento para llevar a cabo este importante reconocimiento al alma mater de la Suboficialidad Aérea.

Por ello, el Señor Coronel Fabio Baquero (Director de ESUFA), manifestó el orgullo y satisfacción que siente la comunidad académica de la Escuela al recibir, de manos de estos honorables diputados, la máxima presea que entrega el Departamento de Cundinamarca en reconocimiento a los logros obtenidos, dejando claro que es un gesto que estimula y motiva a todos los hombres y mujeres que integran esta institución Militar de educación superior tecnológica, la cual se siente parte activa del desarrollo de Madrid y de Cundinamarca.



Proposición No. 02
La Honorable Asamblea de
Cundinamarca,

¶ Del a la filosofía de exaltar por méritos a las instituciones que han aportado a la construcción de un mejor Departamento. Y teniendo en cuenta que Escuela de Suboficiales "Capitán Andrés M. Díaz Díaz", con Setenta y Seis Años de Historia de los cuales 38 años han transcurrido en el Municipio de Madrid, Cundinamarca, graduando a 79 Promociones de Suboficiales Regulares y 17 Administrativos, que han llenado de Gloria a Colombia y Latinoamérica.

¶ Sendo reconocida como una Institución de Educación Superior de Alta calidad por el Ministerio de Educación Nacional y Gobiernos Latinoamericanos, gracias a sus aportes, a los conocimientos aeronáuticos y científicos, a la innovación tecnológica y a una cultura aeronáutica para nuestro país.

¶ La Escuela de Suboficiales "Capitán Andrés M. Díaz Díaz" es motivo de orgullo no solo para la fuerza Aérea sino para el Departamento y la Nación. Ya que es la primera institución, tecnológica aeronáutica que obtiene este reconocimiento, el cual ha sido, el resultado del trabajo, de impacto en aspectos académicos, de desarrollo tecnológico, investigación aeronáutica y social, meritos liderados por su Director Coronel Fabio Baquero.

u trayectoria nos permite concluir, que

**La Escuela de Suboficiales
"Capitán Andrés M. Díaz Díaz"**

y en su nombre el Coronel Fabio Baquero es merecedor de la mayor dignidad del Departamento de Cundinamarca:

Se Otorga La Condecoración Orden al Mérito
Policarpa Salavarrieta
en su Máximo Grado de Gran Cruz.

como Reconocimiento a su liderazgo y compromiso con la fuerza Aérea Colombiana, Madrid, Cundinamarca y nuestra querida Colombia.

¶ La Mesa Directiva en uso de sus atribuciones legales designa a los proponentes para hacer entrega formal de la Proposición a su Director

Coronel Fabio Baquero

e Invitese a recibir esta Condecoración en Acto Solemne.

Transcribese en nota de estilo la presente Proposición y hágase la respectiva entrega en Ceremonia Protocolaria

Comuníquese y Cumplase

Proposición presentada por los Honorables Diputados:

Juan Carlos Coy Carrasco

Glenn Betty Juan Aparicio

Luis Anselmo Ulloa L.
Presidente

Juan Manuel Cetrino G.
Vicepresidente

Osorio Carbonell R.
Segundo Vicepresidente

Dada en Bogotá, D.C. al primer día del mes de Octubre de 2008.